



● El PIJ informará de actividades de la Casa de la Juventud o de programas como Erasmus+



# El Campus cuenta con un Punto de Información Juvenil

Silvia Vivancos CEUTA

El Campus Universitario ya cuenta con un Punto Europeo y de Información Juvenil, proyecto que se acomete a iniciativa de la Consejería de Juventud, Deporte, Turismo y Fiestas, a través de la Casa de la Juventud. Este servicio se ha programado dentro de las actividades del 'Día Europeo de la Información Juvenil' que se celebra este domingo día 17.

La coordinadora del Punto de Información Juvenil, PIJ, Eva Rodríguez, ha destacado la colaboración de la entidad universitaria que ahora se hace patente a través de la cesión de un espacio físico "para poder informar a todos los jóvenes, no sólo de las actividades que realizan la Casa de la Juventud, sino también de un programa tan importante como es Erasmus + que conforman numerosas actividades y el voluntariado euro-

peo". Además, ha destacado el trabajo de los corresponsales juveniles en la puesta en marcha de un proyecto de estas características.

Desde la Universidad apuestan por el desarrollo profesional y personal del alumno

El consejero de Juventud, Fernando Ramos, resaltaba la importancia de un servicio así en una ciudad como Ceuta, con tan alta tasa de desempleo juvenil. "Es un proyecto más a favor de los jóvenes porque sabemos que son el futuro de nuestra sociedad. Tenemos un problema de paro importante pero tenemos que contar con la gente joven para sacar a la ciudad de este bache".



Los responsables del PIJ presentaron el nuevo servicio en el propio local del Campus.

Además del gestor de Juventud, Francisco Escobar; la coordinadora del programa Erasmus +, Nuria Tirado; y los corresponsales juveniles que van a colaborar en este proyecto, a la presentación también asistió el decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, Ramón Galindo, quien reconoció la apuesta de la Universidad por proyectos que "se forme y desarrolle académica, profesional y personalmente en las mejores condiciones posibles".

Galindo destacó la capacidad de movilizarse para conseguir la inserción en el mercado laboral una vez concluido el periodo uni-

versitario. "Participar en programas de movilidad es algo que todo alumno debería hacer una vez como mínimo, dos si es posible, durante su paso por la Universidad".

Galindo hacía hincapié en la apuesta que la entidad educativa ha hecho por la movilidad, al considerar que se presta "un gran servicio al alumnado, además de ser una manera de proyectar Ceuta en el extranjero". En este sentido, recordaba los proyectos de estudiantes ceuties que han colaborado en los campos de refugiados de Tinduf en Argelia, actividades en América Latina o programas de Erasmus.

Vea el vídeo de esta noticia en:

- YouTube: FaroTv Ceuta
- Twitter: @ElFaroDeCeuta
- Facebook: ElFaroDeCeuta



Escanee este código QR con su móvil

COMPARTE TUS MEJORES MOMENTOS

**SOCIEDAD CABALLA**

SOCIEDAD CABALLA

FARO Ceuta

**CASH CIBAO**

ALIMENTACIÓN Y DROGUERÍA

WIPP EXP.GEL (32 USOS)	SUAVIZANTE SAN (60 USOS)	SCOTTEX 16 ROLLOS
4,50 €	1,46 €	2,45 €

EXPLANADA MUELLE DE PONIENTE, NAVE Nº112